

ホップ ステップ ジャンプ!

安城市立桜町小学校
第6学年 学年通信10月号
令和6年9月30日(月)

後期がはじまります

吹く風も涼しくなり、一年の中で最も過ごしやすい季節となりました。10月になると委員会活動の前期と後期が入れかわります。小学校生活最後に担当する委員会ということで、それぞれが桜町小学校のために動いてくれることに期待をしています。後期の児童の活躍が今から楽しみです。

9月下旬の修学旅行では、参加児童が無事に全行程を終えられたことに安堵しました。日本の伝統文化を体験したり、歴史的建造物にふれたりしたことで、これまでの学習がさらに確かなものになったと感じます。そして、仲間たちと過ごした1泊2日を通して、より深い絆を結ぶことができました。これも、保護者の皆様がいつも温かくご支援して下さるおかげです。ありがとうございました。

来月は小学校生活最後となる運動会があります。子どもたちのよい思い出となるよう、職員一同取り組んでいきたいと思えます。今後とも、保護者のみなさまのご支援とご協力をよろしくお願ひします。

お知らせ

☆クラス対抗企画について☆

1学期と同様、2学期もクラス対抗企画を行います。クラスで協力して無理のないように行っていく予定です。1学期以上に協力する姿を見ることができるよう声をかけていきます。

☆なかよし運動会について☆

運動会当日は、徒歩または自転車でご来校ください。また、気候等によりプログラムが早まる場合があります。なお、運動場のテント張りはご遠慮ください。